Fidel Castro est qualifié aux Nations Unies d'inspiration pour les pays du Sud



Nations Unies, 27 novembre (RHC-PL)- Le président de l'Assemblée Générale de l'ONU, Peter Thomson a qualifié le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, décédé vendredi, de figure inspiratrice pour les pays en voie de développement.

« Fidel Castro a été un combattant inlassable pour l'équité dans l'arène internationale et son dévouement au progrès des pays du Sud, surtout en matière d'éducation et de santé, sera largement rappelé » -a-t-il signalé dans un message.

Peter Thomson a considéré Fidel Castro comme une des plus importantes personnalités du XXe siècle.

Il a également mis l'accent sur son grand amour pour sa patrie et pour le peuple cubain auquel il a consacré sa vie à la lutte pour le bien-être et le développement.

« J'éprouve une profonde tristesse pour son décès et je veux exprimer mes sincères condoléances à sa famille, au gouvernement, au peuple et au président de Cuba, Raúl Castro » -a-t-il signalé-.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113456-fidel-castro-est-qualifie-aux-nations-unies-dinspiration-pour-les-pays-du-sud}$



Radio Habana Cuba